

Mantiene SHCP previsión de crecimiento en 2.0%

POR AIDA RAMIREZ MARIN

Para el secretario de Hacienda y Crédito Público (SHCP), Arturo Herrera Gutiérrez “es muy temprano” para poder evaluar el impacto en la actividad económica que tendrá el movimiento del 9 marzo, “Un día sin mujeres”.

No obstante, señaló que lo más importante es lo que está detrás de ello, un país que tiene múltiples desigualdades y de las más importantes que hay son las de género, tanto en los aspectos específicamente sociales, como en los aspectos económicos.

Por otro lado, descartó que en estos momentos el Gobierno federal vaya a ajustar sus expectativas de crecimiento económico para México al finalizar 2020, luego de que lo hicieran el Banco de México (Banxico), el Instituto Mexicano de Ejecutivos de Finanzas (IMEF), así como calificadoras como HR Ratings.

“Nosotros no la reducimos si lo hace o no Banxico; lo hacemos dependiendo de dos cosas: de cuánto nos da nuestro propio modelo y cuando es la fecha específica donde nosotros revisamos.

“Las fechas donde nosotros realizamos son clarísimas, es cuando se presentan los precriterios, en abril”, y en otras circunstancias, cuando se presenta el informe de las finanzas y la deuda pública, dijo en el marco de la presentación del proyecto Desigualdad y Movilidad Social en el Centro de Estudios Espinosa Yglesias (CEEY).

La perspectiva económica de la SHCP para 2020 se encuentra en 2.0 por ciento, nivel alejado del consenso de analistas financieros del sector privado que se ubica ya entre 0.9 y 1.0 por ciento.

Por otro lado, luego de que el director general de la Comisión Federal de Electricidad (CFE), Manuel Bartlett, solicitara la revisión al Contrato Colectivo de Trabajo para restituir a los trabajadores los años de servicio que les aumentaron en la jubilación y alinear el contrato al marco legal vigente, el secretario de Hacienda indicó que la dependencia a su cargo busca tener sistemas de pensiones que estén alineados a las capacidades de cada institución.

Asimismo, Herrera Gutiérrez rechazó que el bajo crecimiento de la economía nacional ponga en riesgo o dificulte el éxito de la 4T, como lo afirmó el jefe de la Oficina de la Presidencia, Alfonso Romo.

“No, no, no a mí lo que me preocupa es que haya inversión y crecimiento porque lo que me preocupa es el país, y eso es en lo que estamos trabajando nosotros para asegurarnos de que va a haber (recursos)”, dijo.

